

GR Markus HUBER

18.10.2022

F R A G E S T U N D E

an Frau Vizebürgermeisterin
Mag.^a Judith Schwentner

am 20.10.2022

Betreff: Umgang mit Bezirksratsanträgen

Sehr geehrter Frau Stadträtin!

Im Bezirksrat von Eggenberg wird nun schon seit einiger Zeit für eine Verkehrsberuhigung in der Baiernstraße gekämpft.

Ein entsprechender Bezirksratsantrag wurde am 15. April 2021 eingebracht, aber nie bearbeitet. Eine am 17. September 2021 an die damals zuständige Stadträtin Elke Kahr gerichtete Urgenz wurde ebenfalls nicht beantwortet.

Ebenso wenig blieb ein neuerlicher Bezirksratsantrag zu diesem Thema am 21. April 2022, diesmal an die zuständige Vizebürgermeisterin Mag.^a Judith Schwentner gerichtet, seitens der Servicestelle am 4. Juli 2022 urgiert, bis dato unbeantwortet.

Diese Vorgehensweise mit den Anträgen aus den Bezirken, die, wie in diesem Fall, auf Wunsch der Bevölkerung eingebracht werden, ist demokratiepolitisch unerfreulich.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende

Frage:

„Wie gedenken Sie in Zukunft eine adäquate Beantwortung und Bearbeitung von Bezirksratsanträgen zu gewährleisten?“